



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

accès aux soins

Question écrite n° 78514

Texte de la question

Mme Véronique Louwagie attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales, de la santé et des droits des femmes sur la place de la France sur le marché international des soins. France Stratégie a publié une note d'analyse intitulée « Quelle place pour la France sur le marché international des soins ? ». Il est indiqué dans cette note d'analyse que « la France devrait favoriser le développement de l'activité médicale et de conseil à l'étranger ». France Stratégie recommande alors que la stratégie de développement repose aussi sur « la création d'une accréditation « Santé France » à l'image de celle de la *Joint Commission International* ». Suite à cette recommandation, elle souhaite connaître l'avis du Gouvernement.

Données clés

Auteur : [Mme Véronique Louwagie](#)

Circonscription : Orne (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 78514

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Affaires sociales, santé et droits des femmes

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [21 avril 2015](#), page 2930

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)